

jueves 14 de noviembre de 2024

La Laguna celebra el 25 aniversario de su declaración como Ciudad Patrimonio de la Humanidad con un amplio programa de actividades culturales

Conferencias, música, teatro, rutas guiadas, un espectáculo de drones y una ceremonia institucional, entre las propuestas de un mes dedicado a honrar los valores de la única ciudad canaria incluida en la lista de Unesco



La Laguna ya tiene todo en marcha para conmemorar, el próximo 4 de diciembre, los 25 años de su declaración como Ciudad Patrimonio de la Humanidad, un aniversario que va a llenar sus calles y monumentos de cultura, historia y análisis sobre el trabajo realizado y los retos y oportunidades futuras para el único conjunto histórico de Canarias incluido en la lista de Unesco. Si bien el programa de la semana grande se presentará en próximas semanas, el Ayuntamiento ha iniciado ya una completa agenda de actividades culturales de un mes, en la que los colectivos e instituciones presentes en la ciudad se han involucrado para conmemorar no solo el 25 aniversario de esta declaración, sino el valor excepcional de la primera ciudad renacentista concebida

sin murallas y abierta al mundo, y su importancia para la identidad canaria.

“Este aniversario es una oportunidad para reflexionar sobre los valores que representa La Laguna, la convivencia, la sostenibilidad, la cultura, la historia y el respeto por el patrimonio; un periodo para celebrar nuestro pasado, pero también, para mirar hacia el futuro con esperanza y determinación. Queremos que toda la ciudadanía y visitantes puedan disfrutar y participar en estas actividades, que reflejan la riqueza y diversidad de nuestra herencia cultural”, declaró el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez.

El alcalde, acompañado del concejal de Patrimonio Cultural de La Laguna, Adolfo Cordobés, compartió hoy todos los detalles del programa con el rector de la Universidad de La Laguna, Francisco García, y el gerente del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, Javier Martín.

Para celebrar este 25 aniversario, destacó Adolfo Cordobés, “hemos preparado una agenda de actividades culturales que abarcará más de un mes y que incluye ciclos de conferencias, rutas teatralizadas, música, jornadas de puertas abiertas y muchas sorpresas, que se revelarán dentro de dos semanas”.

No obstante, explicó el edil, “ya podemos anunciar la celebración de una ceremonia institucional, que rendirá homenaje a todos aquellos que han contribuido a este hito tan significativo para La Laguna, y que tendremos un espectacular *show* de drones, que iluminará el cielo de La Laguna, simbolizando nuestra apertura al futuro y nuestra capacidad de innovar sin perder de vista nuestras raíces”.

Web del 25 aniversario

Asimismo, Cordobés anunció que, para facilitar la divulgación y participación en todas las actividades, se ha creado una web específica, 25aniversario.aytolalaguna.es, en la que también se podrá descargar un programa de mano que continuará creciendo durante las próximas semanas, con más actividades y colaboradores.

La Laguna agradece a todas las instituciones, colectivos y personas que han hecho posible la configuración de este extenso programa, en el que se han volcado los equipos técnicos y humanos de numerosas áreas municipales y organismos autónomos.

Entidades participantes

Entre las entidades participantes, se incluyen Gobierno de Canarias, Cabildo de Tenerife, Universidad de La Laguna, Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, Foro Económico y Social de La Laguna, Centro internacional para la Conservación del Patrimonio (CICOP España), Museos de Tenerife, Instituto de Estudios Canarios, Real Sociedad Económica de Amigos del País, Obispado de Tenerife, Orfeón La Paz, Asociación de Vecinos del Casco Histórico de La Laguna, Museo de Arte Sacro Santa Clara de Asís y Espacio Mutua Tinerfeña.